



## La diputada María Elena Pérez-Jaén denuncia ante la FGR corrupción del Tren Maya

María Elena Pérez-Jaén, diputada del PAN, acudió a la Fiscalía General de la República a interponer una denuncia por corrupción en contra de servidores públicos, fiduciarios, administradores y ejecutores de Fonatur, que es el que se encarga del Tren Maya. La diputada panista también cuestionó la versión oficial sobre el descarrilamiento del Tren Maya ocurrido el pasado 25 de marzo.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4289?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4289&authkey=!AGkEXvVMRIQr9cU&ithint=video&e=6xg5WD>